

ENSEMBLE, UNISSONS-NOUS ET CELEBRONS LA JOURNEE MONDIALE DE LUTTE CONTRE LE PALUDISME 2024 AVEC LA 8<sup>ÈME</sup> CONFERENCE PANAFRICAINNE SUR LE PALUDISME.

La 8<sup>ème</sup> Conférence Panafricaine sur le Paludisme de l'Initiative Multilatérale sur le Paludisme « MIM Society », tant attendue, se tiendra cette année au Rwanda sous le thème : « Campagne de Mobilisation pour l'élimination du Paludisme : Investir, Innover & Intégrer ». Cette célébration des réalisations lors de la Journée Mondiale de lutte contre le Paludisme (JMP) coïncide avec les jours de la conférence qui se tiendra en dates du 21 au 27 avril 2024. La décision de faire coïncider les dates de la conférence avec la JMP a été prise lors de la Conférence de CPHIA tenue en décembre 2022, lorsque le Secrétariat du « MIM Society » a rencontré les organisateurs locaux à Kigali pour évaluer les progrès réalisés.

Cette coordination volontaire des événements a été stratégique pour maximiser l'impact des deux événements dans la lutte contre le paludisme en Afrique, tout en reconnaissant les efforts déployés au niveau mondial visant à combattre le paludisme et rendre hommage aux victimes de cette maladie. L'organisateur de cette conférence ce jour-là, permet à la « MIM Society » de reconnaître les divers efforts consentis par les programmes et leur engagement renouvelé dans le contrôle du paludisme et considère l'événement conjoint comme un symbole d'espoir, de collaboration, d'échange de connaissances et de plaidoyer. La 8<sup>ème</sup> Conférence Panafricaine sur le Paludisme marquera également la première assemblée générale de la « MIM Society » qui a été récemment fondée.

### **Sensibilisation, Plaidoyer et Collaboration**

Nous reconnaissons que la Journée mondiale de lutte contre le Paludisme, observée chaque année le 25 avril, sert de plateforme mondiale puissante, mais surtout nationale, pour sensibiliser aux fléaux du paludisme. En synchronisant la conférence avec ce jour significatif, notre objectif est d'amplifier l'urgence de répondre ensemble aux défis liés au paludisme. La conférence offre une opportunité unique d'engager un public plus large, comprenant des décideurs politiques, des chercheurs, des professionnels de santé et le grand public, dans des discussions constructives sur la prévention, le traitement et la recherche sur le paludisme. Nous sommes convaincus que cette célébration conjointe suscitera une plus grande visibilité. Avec l'émergence de nouvelles technologies, de nouvelles interventions et une meilleure compréhension des parasites et de la biologie des vecteurs, la communauté

internationale de lutte contre le paludisme se trouve dans une période prometteuse pour le contrôle de la maladie.

Les événements conjoints favoriseront l'idée que l'attention est fermement portée sur les préoccupations liées au paludisme, offrant ainsi une opportunité de faire le point sur les progrès réalisés, de partager des solutions innovantes et de concevoir collectivement des stratégies pour l'avenir. Nous sommes fermement convaincus que ce calendrier renforcera l'engagement de la communauté internationale à combattre le paludisme et souligne l'importance de maintenir des efforts durables. Nous espérons que le Programme National de Lutte contre le Paludisme (PNLP) désignera un responsable de haut niveau pour participer aux célébrations de la JMP. En s'alignant sur la Journée Mondiale contre le Paludisme, la conférence cultive un esprit de collaboration pour accélérer les progrès réalisés dans le contrôle et l'élimination du paludisme.

*Prof. Rose Leke (Copresidenta de la Sociedad MIM (MIMSOC)); Prof. Claude Muvunyi (Presidente de la 8<sup>a</sup> PAMC - LOC); Prof. Jean Pierre van Geertruyden (Copresidente de MIMSOC); Dra. Brenda Kateera (Copresidenta de la 8<sup>a</sup> PAMC - LOC). Pr. Wilfred Mbacham (ED-MIMSOC), Dr Eric Remera & Pr. Evelyne Ansah (Copresidentes del Comité Científico).*